

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

36

Wien, am 7. Februar 1934.

## Die Konvertierung der Wiener Dollaranleihe im Finanzausschuss.

Heute vormittag erstattete der Finanzreferent Dr. Darneberg im Finanzausschuss des Gemeinderates einen Bericht über die Konvertierung der Dollaranleihe. Der Bericht wurde zur Kenntnis genommen und der Beschluss gefasst, dem Stadtsenat und Gemeinderat den Antrag auf Konvertierung zu den bereits bekannten Bedingungen zu unterbreiten. Die Gemeinderatssitzung wird bereits am Freitag stattfinden.

-----

## Das Leitungsnetz der städtischen Elektrizitätswerke wird ausgebaut.

Die Direktion der städtischen Elektrizitätswerke will auch im heurigen Jahr das Leitungsnetz weiter ausbauen. In den Hochspannungsnetzen ist die Verlegung von drei Kabeln vom Umspannwerk Nord zum Unterwerk Floridsdorf notwendig geworden. Ausserdem ist die Verlegung eines Kabels zur Verstärkung und vor allem zur Schaffung einer Reserve im Falle von Störungen für den Bezirk Floridsdorf geplant. Aus Gründen der Betriebssicherheit werden überdies auf dem Alsergrund, in Hietzing und in Floridsdorf Hochspannungskabel verlegt; auch zur Erschliessung neuer Siedlungsgebiete im Bezirk Döbling ist die Verlegung von Kabeln erforderlich. Auf der Landstrasse, auf dem Alsergrund, in Hietzing und in Döbling ist zur Verbesserung der Versorgung verschiedener Gebiete die Verlegung neuer Speisekabel notwendig geworden. Zur Verbesserung der Ueberwachung und zur Erhöhung der Betriebssicherheit sollen ausserdem in einem Teil der Gleichstromlichtspeisekabel Fehlermeldeeinrichtungen eingebaut werden. Auch die Herstellung neuer Hausanschlüsse, die Legung neuer Verteilungen, die Errichtung neuer Transformatorenstationen und die Anschaffung neuer Transformatoren sind vorgesehen. An Stelle von Hochspannungsanlagen, die nicht mehr betriebssicher sind, sollen den heutigen Erfordernissen entsprechende Schalt- und Transformatorenstationen errichtet werden. Die Gesamtkosten für diesen Ausbau des Leitungsnetzes der städtischen Elektrizitätswerke betragen rund 2,800.000 Schilling. Der Gemeinderatsausschuss für die städtischen Unternehmungen hat in seiner letzten Sitzung den erforderlichen Sachkredit für diesen Ausbau des Leitungsnetzes bewilligt.

-----

## Bezirksvertretung Innere Stadt.

Die Bezirksvertretung Innere Stadt tritt am Mittwoch, den 14. Februar, um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

-----